

GREGUERIAS

Von

RAMON GOMEZ DE LASERNA

Die gelbe Maske erfüllte die Karnevalsnacht mit Ei.

Noch im März hängen Korsettschnüre des Karnevals in den Bäumen.

Eine der betäubendsten Einrichtungen der Eisenbahn ist die, daß die Fenster rechts nie die Fenster links sein können.

Die Turmform gewisser Dessert-Süßigkeiten zeigt an, daß sie ihr eigener Scheiterhaufen sind.

Die Bügeleisen sehen wie orthopädische Schuhe für die Hände aus; für schöne Frauen müßte eine andere Maschine erfunden werden.

Zu kurze Türvorhänge sehen aus wie Portieren schwangerer Türen.

Solange es beim Räuber- und Gendarmenspiel Kinder gibt, die gern den Räuber machen, ist es um den Fortschritt schlecht bestellt.

Das Auto, dessen Pneumatiks aufgepumpt werden, sieht aus, als versuche man an ihm künstliche Atmung zur Wiederbelebung.

Welch guter Geruch, wenn man an einem Sägewerk vorüberkommt! Er füllt uns den Schädel mit Sägespänen.

Chaplin gleicht einem Motorrad, wenn es sich mit seinen Beinstümpfen an den Bord des Trottoirs lehnt.

Der Tempel war so alt, daß sich die Schnörkel seiner Kapitelle schon aufgerollt hatten.

Es gibt gewisse arme Blinde, die den Tag damit verbringen, ihr leeres Geldtellerchen zu lesen.

Eine Sache macht die Armut besonders rührend: daß alles Mögliche als Nachttischchen dienen kann. Ein Stuhl, ein Bänkchen, ein Koffer — die Gnade eines Glases Wasser neben dem Kopfende tragend.

Die erste Baumblüte ist so überraschend wie das erste Täubchen aus dem Zylinder des Zauberkünstlers.

Wie still sind die Soldaten, die weit entfernt von der Musik marschieren! Man meint, es sei Nacht bei ihnen.

Es gibt Palmen, die so verfroren und verwöhnt sind, daß sie sogar Fußdecken benutzen.

Wenn ein Geldstück zu Boden fällt, überstürzen wir uns, als ob es zerbrechlich wäre.

Eines Tages wird es passieren, daß ein Brief voller Eifersucht und Vorwürfe ein ganzes Postamt in die Luft sprengt.

Er schielte nicht gerade; aber er hatte sein linkes Auge in der rechten Augenhöhle und umgekehrt.

Gott wird eines Tages aus dem Weltall einen Cocktail machen und ihn mit einem Zuge ausschlüpfen.

Seitdem die Schutzleute die Automobile bändigen und die Fußgänger schützen, ist der Radfahrer vogelfrei.

Glas zerbricht weniger, wenn man nicht schreit, da es fällt.